
 

1 

  

ESTADO DE MATO GROSSO 

CÂMARA MUNICIPAL DE GAÚCHA DO NORTE 

Av. Brasil, Centro Político e Adm., Qda. 110, Lt. 01, Gaúcha do Norte/MT 

E-mail: camaragnt@hotmail.com 

 

          

ATA nº. 001 de 14 de Fevereiro de 2023. 

 

Ao 14 (decimo quarto) dia de fevereiro de Dois mil e vinte e tres 14.02.2023, as 19:00 

horas, reuniram-se ordinariamente no Plenário “Jonas Pinheiro” da Câmara Municipal de 

Gaúcha do Norte, Estado de Mato Grosso, sito Qd. 110, Lt. 01 Centro Político e 

Administrativo; os seguintes Vereadores CEZAR FRANCISCO MENEGIZZI, FLAVIO 

KUNRATH, PAULO LUIZ DA SILVA, FABIO DA SILVA SOUZA, KANATO YAWALAPITI, AGENOR 

DA ROCHA CORREA, ELÇO DOMINGOS ALVES e JOSÉ MARIO ALIEVI. - O PRESIDENTE 

Vereador RENÊ JOAO SIDEGUM, declarou sob a proteção de Deus aberta a 1° Sessão 

Ordinária de 2023, mediante normas regimentais desta Casa de Leis.  - ORDEM DO DIA – 

Dando continuidade o Senhor Presidente solicitou ao Senhor CEZAR FRANCISO 

MENEGUZZI para que proferisse a leitura das seguintes matérias em pauta:  -  INDICAÇÃO 

Nº 001/2023 de autoria DO VEREADOR PAULO LUIS DA SILVA E DEMAIS VEREADORES, 

que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE  DE PROVIDENCIAS URGENTES 

QUANTO AOS CAES SEM DONOS  OU SOLTOS NAS RUAS DA CIDADE”.  -  INDICAÇÃO 

Nº002/2023 de autoria DO VEREADOR JOSÉ MARIO ALIEVI, que “INDICA AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL A NECESSIDADE DE AQUISIÇÃO DE PLAYGROUND INFANTIL PARA 

INSTALAÇAO NA PRAÇA DO JARDIM GRAMADO – MUNICIPIO DE G AUCHA DO NORTE”. -  

INDICAÇÃO Nº003/2023 de autoria DO VEREADOR ELÇO DOMINGOS ALVES, que 

“INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE REFORMA NO GINASIO 

ESPORTIVO – ENORI ALVES GARCIA”.  -  INDICAÇÃO Nº004/2023 de autoria DOS 

VEREADORES ELÇO DOMINGOS ALVES E PAULO LUIS DA SILVA, que “INDICA AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO E A IMPLANTAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS COM FAIXA DE 

SEGURANÇA ELEVADA, NA RUA POXORÉU E SANTO ANTONIO, SENDO UM 

PARALELO A QUADRA DA NOVA SEDE DA PREFEITURA E OUTRO DO LADO DA 

QUADRA DA CÂMARA MUNICIPAL – NESTE MUNICÍPIO DE GAÚCHA DO NORTE.” -  

INDICAÇÃO Nº005/2023 de autoria DO VEREADOR RENE JOAO SIDEGUM, que “INDICA 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE PELO 

MENOS DOIS REDUTORES DE VELOCIDADE (QUEBRA-MOLAS DO TIPO 

FAIXA DE SEGURANÇA ELEVADA) NA RUA ... EM FRENTE À ESCOLA CEAD 

- CENTRO DE EDUCAÇÃO DIFERENTE, SITUADA NESTE MUNICÍPIO DE 

GAÚCHA DO NORTE-MT”. -  INDICAÇÃO Nº006/2023 de autoria DO VEREADOR RENE 

JOAO SIDEGUM, que “INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE 

REGULAMENTAÇÃO DE PLANTÕES E SOBREAVISOS AOS PROFISSIONAIS 

DA SAÚDE DO NOSSO MUNICÍPIO”.  -  MOÇAO DE APOIO N° 001/2023, que “ 

MANIFESTA APOIO AOS PRODUTORES DE BORRACHA DE NOSSO MUNICIPIO”. -  PROJETO 

DE LEI COMPLEMENTAR N° 002/2023, que “DISPOE SOBRE A ALTERAÇAO DA LEI 
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 MUNICIPAL N°386/2009, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA 

COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS 

FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em 

plenário. -  PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº003/2023 de autoria DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, o qual ‘’ DISPOE SOBRE A ALTERAÇAO DA LEI MUNICIPAL N°05/2010, E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA 

E REDAÇÃO, FINANÇAS E ORÇAMENTOS E EDUCAÇAO, CULTURA, SAUDE E ASSISTENCIA 

SOCIAL FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 

unanimidade em plenário.  -  PROJETO DE LEI Nº002/2023 de autoria DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, que “DISPOE SOBRE O PARCELAMENTO  E REMISSAO DE JUROS E MULTAS 

PARA CONTRIBUINTES, PESSOAS FISICAS E JURIDICAS INSCRITAS EM DIVIDA ATIVA, E DÁ 

OUTRAS PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA 

E REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº004/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 147.214,80, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº005/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 25.000,00, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº006/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 15.000,00, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº007/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 45.000,00, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº008/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 80.000,00, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 
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 UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº004/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 125.265,09, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº010/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 23.734,91, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº0011/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 402.579,08, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº012/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 298.390,70, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº013/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA A ABERTURA DE 

CREDITO ADICIONAL ESPECIAL, NO VALOR DE R$ 45.000,00, E DÁ OUTRAS 

PROVIDENCIAS”, qual recebeu PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E 

REDAÇÃO E FINANÇAS E ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR 

UNANIMIDADE, sendo aprovado por unanimidade em plenário. -  PROJETO DE LEI 

Nº015/2023 de autoria DO EXECUTIVO MUNICIPAL, que “AUTORIZA O AUXILIO POR 

INTERMEDIO DE RECURSOS ORIUNDOS DE EMENDA PARLAMENTAR”, qual recebeu 

PARECER DA COMISÃO DE LEGISLAÇAO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E FINANÇAS E 

ORÇAMENTOS FAVORAVEL a sua aprovação POR UNANIMIDADE, sendo aprovado por 

unanimidade em plenário. - Cumpridas as formalidades legais a palavra foi colocada à 

disposição dos Vereadores inscritos. – O vereador KANATO YAWALAPITY inicia 

cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Diz que é um dia muito especial 

para o mesmo pois esteve participando da reunião da Governança do Parque Indígena do 

Xingu e trataram sobre indicação de uma pessoa para coordenar o Distrito Xingu e a CR 

Funai. E diz que ficou muito emocionado porque as lideranças o receberam com muito 

carinho e diz que quase chorou lá de tanta emoção. Fala que agora o ano começa e os 

vereadores voltam aos seus deverem de cobrar o Executivo para atender a população. 
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 Agradece o Deputado Wilson Santos que hoje apoia o mesmo dentro do estado, e diz que 

o mesmo destinou uma emenda de um ônibus escolar  no ano passado, e que agora 

destinou outra emenda para compra dos raladores, e que ira destinar uma nova para o 

Projeto que irão implantar na área Indígena dos Galinheiros.  Agradece o Prefeito por 

estar fazendo um bom trabalho na área indígena. Fala que estão começando o ano e 

juntos nessa caminhada e se coloca à disposição dos vereadores. Agradece o Governo do 

Estado que há 2 anos vem apoiando o Kuarup, que é um evento mundialmente 

reconhecido e que leva o Nome de Gaúcha do Norte ao mundo. Agradece ao Mauro 

Mendes por estar implantando poços artesianos nas aldeias. Sem mais, finaliza sua fala. - 

O vereador FLAVIO KUNRATH inicia cumprimentando e agradecendo a presença de 

todos. Faz duas indicações verbais. Uma sobre fazer quebra-molas na estrada da Linha 

São Carlos. E outra que não é bem uma indicação e sim uma crítica construtiva, fala que 

quando se chega de Paranatinga ou Canarana para o nosso município a situação está bem 

critica pois não existe mais asfalto. Diz que nosso campo de Futebol Seringão est 

parecendo um parreiral de tanto mato. Pede ao Prefeito e ao Secretário de Obras que de 

uma atenção especial a esses locais pois são um cartão postal de nossa cidade. -  O 

vereador ELÇO DOMINGOS ALVES  inicia cumprimentando e agradecendo a presença de 

todos. Fala que tem um compromisso com os munícipes e que inicia esse ano com o 

compromisso de levar o bem estar das politicas publicas aos munícipes. Sobre  o Projeto 

011/2023 explica sobre o que o mesmo fala e faz algumas comparações, diz que esse ano 

tiveram um superafit de mais de 400 mil e diz que esse é para custear a folha de 

pagamento dos funcionários. Fala que ano passado foi feito um rateio com esse valor de 

sobra, e diz que esse valor em 2022 também é do direitos dos servidores ajudando o 

orçamento publico a pagar os mesmos, e se pergunta porque não foi feito o rateio 

novamente. Explana um pouco sobre o acontecido e frisa seu ponto de vista. Sobre o 

Projeto 003/2023 explica sobre o mesmo e  diz que vão receber 10% desse ICMS se os 

educandos tiverem índices superiores legais na educação para receberem e 

gradativamente esse ICMS ira para 12%. Diz que as leis colocam como responsabilidade 

do Educador isso, e que concorda com o fato, mais diz que para isso acontecer é preciso 

dar condições aos profissionais e valorizar os servidores. Diz que a Lei é ótima mais pede 

o compromisso do Executivo com os educadores.  Fala que ia fazer a indicação da reforma 

do Psf do Vila Nova mais que viu que já estão em obras, o Posto de Nova Aliança já está 

quase terminando também e que isso é muito bom. Porém, o hospital só reformou o Raio 

X, e diz que existe um Projeto enorme que tem que ser feito para regularizarem esse 

hospital, e deixa isso como uma indicação verbal. Parabeniza o Vareador Kanato por sua 

fala exposta. E diz que culturalmente o nosso Município não Explora nenhum centímetro 

do orçamento do Parque do Xingu, e que não conseguimos fazer que a cultura desse 

município seja evoluída, e assim perdemos muito dinheiro pois tudo está vinculado A 
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 Canarana. Sem mais, finaliza sua fala. – O vereador JOSE MARIO ALIEVI inicia 

cumprimentando e agradecendo a presenta de todos. Deseja um 2023 abençoado para 

todos. Explana sobre sua indicação. Faz um desabafo sobre a limpeza e a estética visual 

da nossa cidade, cheia de terrenos baldios sujos e que não sabe o que acontece, se não 

tem ninguém para cuidar e multar essas pessoas. Fala que é uma vergonha nossa cidade 

estar assim e diz que precisamos de uma cidade limpa. Diz que estamos em época de IPTU 

e que não existe nenhum tipo de incentivo para quem  limpa os terrenos, e que isso 

deveria ser aplicado para que haja interesse da população. Sem mais, finaliza sua fala. – 

Vereador Elço pede um aparte e diz que até os terrenos públicos estão, e que devemos 

ser exemplos para depois podermos cobrar em cima da lei. -  O Vereador AGENOR DA 

ROCHA CORREA inicia cumprimentando e agradecendo a presença de todos. Parabeniza 

o Vereador Rene por assumir a presidência desta casa. Agradece a Deus e conta sobre o 

seu processo de cura da Depressão. Deseja a todos os vereadores uma boa gestão, e diz 

que são espelhos da população. Dá seu apoio as indicações feitas nesta noite. Fala que 

está saindo do Cargo de vereador e vai assumir a Secretaria de Saúde e explana mais 

sobre isso e sobre o que irá fazer no novo cargo. Deseja a todos que façam um bom 

trabalho e que estará à disposição dos vereadores para ajudar.  -  O vereador RENE JOAO 

SIDEGUM inicia agradecendo a Deus por esse momento e por mais um dia de vida. 

Agradece aos vereadores que deram seu voto a ele. Ao Secretario Agenor deseja sucesso 

e diz que torce muito por ele. Deixa os pêsames a família Tempes que perderam um ente. 

Parabeniza o Ex presidente Fabio pela compra da Camionete da Câmara Municipal. Sobre 

sua indicação fala que fez a mesma a pedido de alguns pais, pois são vidas em jogos, e 

que agora tem engenheiros pra fazer os projetos. Sobre a indicação do vereador Jose, diz 

que já fez uma vez também sobre o caso e deu uma ideia ao mesmo por etapas, e que 

deveria ser diferenciado o pagamento sim, e que todos deveriam ser limpos e manifesta 

seu apoio ao vereador Jose. Sem mais agradece a todos e finaliza sua fala. - Não tendo 

mais nada a tratar, o Presidente encerrou a presente Sessão e após lavrada a presente 

ata será lida, discutida e aprovada e assinada por mim 1º Secretário e pelo Presidente.  

 

CEZAR FRANCISCO MENEGUZZI 

 

..................................................................................................................... 

 

RENÊ JOÃO SIDEGUM 

 

..................................................................................................................... 
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